

# Gesamtschule Brühl siegte

Sportabzeichen-Schultour Rhein-Erft



■ Bei der Siegerehrung zur Sportabzeichen-Schultour 2014 holte sich die Brühler Gesamtschule den 1. Platz.

**Brühl.** Bereits zum sechsten Mal in Folge konnte der KreisSportBund Rhein-Erft die Sportabzeichen-Schultour 2014 im Rhein-Erft-Kreis veranstalten.

Gekürt wurden wieder die besten Schulen im Kreis, die relativ zu ihrer Schülerzahl die meisten abgelegten Sportabzeichen aufweisen. In diesem Jahr konnte mit 3481 ein neuer Teilnehmerrekord erzielt werden. Gastgeber der Siegerehrung war in diesem Jahr die

Gesamtschule Brühl, die nicht nur das Rahmenprogramm mit Akrobatik und Tanz gestaltete, sondern sich mit rund 77,5 % den 1. Preis bei den weiterführenden Schulen vor den Gymnasien aus Bergheim (75 %) und Frechen (22 %) abholte.

Bei den Grundschulen sicherte sich die Barbaraschule Brühl-Kierberg mit knapp 49 % den 3. Platz hinter der Don-Bosco-Schule Hürth (74 %) und der Grundschule Gymnich (96 %).